



INFORMATION - COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate
Le 22 juin 2017

Fin du programme de lutte contre les chenilles défoliatrices

Winnipeg, Manitoba – Aujourd’hui, le jeudi 22 juin 2017, la Direction de la lutte contre les insectes de la Ville de Winnipeg a annoncé l’achèvement du programme de lutte contre les livrées des forêts.

L’émergence de livrées des forêts, d’arpenteuses de l’orme, d’arpenteuses du printemps et d’arpenteuses de l’automne a conduit la Direction de la lutte contre les insectes à entamer un programme de lutte dans les rues où le risque de défoliation est élevé.

Les chenilles ont fini de se nourrir; il est donc inutile de poursuivre la pulvérisation. Les citoyens et les citoyennes pourront voir les chenilles ramper aux alentours, à la recherche d’un endroit où tisser leur cocon pour s’apprêter à la prochaine étape de leur cycle biologique.

Renseignements supplémentaires

Pour de plus amples renseignements, communiquer avec le Service 311 ou visiter la page [Ville de Winnipeg – Livrées des forêts](#).

- 30 -

Les médias peuvent obtenir des renseignements directement de la ligne des médias de la Ville de Winnipeg, au 204-986-6000, ou par courrier électronique, à MediaInquiry@winnipeg.ca.

Suivez-nous sur Facebook : www.facebook.com/cityofwinnipeg

Suivez-nous sur Twitter : www.twitter.com/cityofwinnipeg